

## Une visite historique en trois temps

Fin février 2025, la municipalité de PERCY-EN-NORMANDIE apprend officiellement la venue de S.A.S le prince Albert II de Monaco prévue dans la Manche, pour les 10 ans de l'association des sites historiques, jeudi 10 avril 2025. Dans un délai très court, un mois et demi, élus et services se mobilisent pour organiser cette visite historique de 3 heures, autour de trois temps forts et avec deux objectifs : mettre en valeur un élément patrimonial existant, la cloche du Mesnil Céron, et les producteurs labellisés, qu'ils soient de PERCY-EN-NORMANDIE, de la Manche ou de Bretagne.

La visite débute par l'**accueil protocolaire du prince** en mairie et l'échange de cadeaux, au cours duquel il est offert au prince Albert II l'almanach annuel de Percy de 1957 qui évoque page 79 « l'histoire du Prince de Monaco, Seigneur de Percy » à l'occasion du mariage du prince Rainier avec Grace Kelly.



Elle se poursuit à l'église Saint-Jean Baptiste de Percy par la **bénédition de la cloche du Mesnil Céron**, rénovée par la fonderie Cornille Havard de Villedieu. La cérémonie a lieu devant un public nombreux et la sortie est rythmée par une aubade de la fanfare Moyon-Percy, le Réveil percyais.



## VISITE OFFICIELLE DE S.A.S LE PRINCE ALBERT II DE MONACO

Enfin se déroule la séquence du **marché des producteurs labellisés** qui commence par la remise des labels puis par l'inauguration officielle et se poursuit par une déambulation sur le marché, sous un soleil radieux. Parmi une foule très dense, le prince échange en toute simplicité et une grande gentillesse avec chacun des producteurs présents, ainsi qu'avec le public, avant de partir pour la suite de son périple.



Après le départ du prince, la journée s'est poursuivie autour des stands des producteurs et des plusieurs animations : démonstrations de vannerie, création en ballons...

Ce bel évènement a rassemblé tout au long de la journée plus de 600 personnes.



A l'issue de cette journée, la cloche rénovée a été installée dans l'escalier de la mairie de Percy, pour être visible de tous.